
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

29  

9  

 

 

31 3  
  
  
  
  

, .  
 ,  

 
 

井上さちこ応援団：廿日市市福面 3-14-14  Ｅメール：luckey@network.email.ne.jp 
 ℡／fax： 0829-56-1668         HP： http://www.inoue-sachiko.com/ 

予算特別委員会で新機能都市開発構想部分の削除の修正議案
が出ました。住宅と工場の接近、極楽寺に近いなど環境問題が発
生するので、場所を廿日市木材港に変更すべきだとの理由でし
た。この事業は「土地区画整理組合」を設立し、「民間事業者の業
務代行」でおこなうことで事業リスク軽減を図れる見込みがたっ
たとの執行部の答弁に対しての対抗案で、場所の変更を提案する
案でした。修正案は賛成少数で否決されました。 
修正案賛成  8 人  林、高橋、徳原、藤田、角田、山田、石塚、大畑 

修正案反対 18 人 井上、松本、有田、新田、佐々木、岡本、細田、大﨑、隅田 

中島、山口 、枇杷木、北野、堀田、広畑、小泉、栗栖、荻村 

〇本会議で新機能にかかる部分の反対討論が出て、 
採決になり、原案通り可決されました。 

議案反対 7 人  林、高橋、徳原、藤田、角田、石塚、大畑 

議案賛成 20 人 井上、松本、有田、新田、佐々木、岡本、田中、細田、大﨑 

隅田、中島、山口 、枇杷木、北野、堀田、広畑、小泉、栗栖、荻村、山田       

6月議会で、新機能都市開発事業の具体化が議決されました。 
井上さちこは、土地区画整理組合方式では、議会の関与が少なく
なくなると考え、常に報告を求めていきたいと思います。 

１大野地域は、世帯割合では、市民センターは
４館必要です。来年９月に東市民センターが
出来て３館体制になるが、１館分の職員を、
東、中央、西市民センターに割り振って、市
民センターが置かれていない、２区・３区・
４区・６区・７区・８区・１０区・１１区の、
中枢となる集会所に、市民センターから週１
日職員を派遣し、相談事業を行うなど、市民
センター機能を持たせてはどうか。 

 また、市民センターと、中枢となる集会所に、
本庁の相談員とＴＶ電話で相談できるよう
にし、市民がわざわざ本庁に行かなくても良
いように、利便性を図るよう、工夫してはど
うか。 

答弁 今後、メイン集会所と市民センターの連
携のあり方や、役割分担を検討していきた
い。 

その他、発達障がい児・者への支援と、消肪 
職員の再任用の基準について質問しました 

http://www.inoue-sachiko.com/


 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

         

               

 

 

 

 
  
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

     

   

 

   

 

 

 
 
 

 

 
   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

井上さちこはこれからも、 

みなさまと一緒に歩んでいきます。 
よろしくお願いします。 

 

① 業者等の、資源ごみの持ち去り禁止条

例制定の検討 

② 宮島における煙草のポイ捨て禁止、弥

山原生林での禁煙について 

③ 犬の糞害と防止策について 

④ 公共施設における、クールシェアの本市

の現状について 

※詳細は次号でお知らせします 
 

急激に宅地がすすむ 3 区、大野東小学校地域で
す。また早時の、国道を挟んで海側の旧中国電力
研修所跡地に団地もできました。この付近に、社会
福祉法人くじら（長崎県）が運営する私立保育
園（定員８０人）もできる予定で、整備費補助金
１億 7,335 万６千円が可決されました。 
。 

国道 2号線・宮島競艇場前踏切付近の建物撤去と安全な道路への改良 

市道深江林が原線：大野インター南入口付近道路の進捗状況 

 
, 

 

旧宮島町役場跡地利用～交流施設などの建設 
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